

「市長メッセージ ～新型コロナウイルス感染症～」

7月に入ってから全国的に感染が急拡大し、「第7波」に突入したものと考えられています。

現在主流となっているオミクロン株のBA.2系統から感染力がより強いとされるBA.5系統への置き換わりが進んでいるといわれ、県内においても感染者数が急激に増加しています。

これから夏休みに入り、外出する機会が増え、人との接触の機会が多くなります。また、クーラーの使用により室内での換気が不十分になるなど、感染リスクが高い場面が増えてきます。

一方で、気温の高い日が続いており、人との距離がある場面や会話がな場面、特に屋外での活動の時には、マスクをはずすなど必要な対策を講じて熱中症の予防に努めてください。

市民の皆様には、今一度、基本的な感染対策を徹底するとともに、熱中症対策も十分に行っていただくよう、ご理解とご協力をお願いします。

- ・ 県をまたぐ旅行や帰省の際は、感染防止対策を徹底しましょう。
- ・ 飲食の際は、なるべく少人数で黙食を基本としましょう。
- ・ 職場では、居場所（休憩室、更衣室、喫煙室など）の切り替わりに注意しましょう。
- ・ 家庭内でも、定期的な換気やこまめな手洗いを徹底しましょう。
- ・ 熱中症予防として、マスクを着用する必要がない場面を十分に確認して行動しましょう。

令和4年7月19日

七尾市長 茶谷 義隆